

Kreispokal wurde ausgelost

07.07.2017 08:33 von Albrecht Morast

Gestern Abend wurde in unserem Sportheim nicht nur der Wettbewerb im Kreispokal ausgelost, sondern auch die Einteilung der beiden B-Klassen. Die genauen Zusammensetzungen können beispielsweise unter der Homepage von fussball.de abgerufen werden.

In der ersten Kreispokalrunde tritt unsere Erste Mannschaft beim SV Leibenstadt an. Sofern es keine Änderungen gibt, findet die Partie am Sonntag, den 23. Juli, um 17:00 Uhr in Leibenstadt statt. Nähere Informationen in Verbindung mit dem Vorbericht erschienen rechtzeitig vor dem Spiel.

Für unsere Mannschaft stehen erst einmal heute und morgen die beiden Partien der Stadtmeisterschaft in Hainstadt auf dem Programm.